

06/12/2021 | INVITATION PRESSE

Entreprises, repensez votre stratégie d'entreprise

L'EGC lance un appel à projets jusqu'au 31 janvier 2022

L'École de gestion et de commerce Pacifique Sud lance **jusqu'au 31 janvier 2022**, un appel à projets à destination des entreprises de plus de trois ans d'existence et réalisant moins de 100 millions de francs CFP de chiffre d'affaires, pour rejoindre le programme **Strategic Business Development**.

L'EGC s'allie avec le **dispositif Cap Relance**, **l'association Initiative NC** et **l'ADECAL Technopole – Incubateur NC**, pour soutenir les entreprises avec ce programme qui leur permettra de **repenser leur stratégie**. Par ce programme innovant et imaginaire, **8** entreprises pourront disposer, **entre février et juin 2022**, d'un accompagnement par une équipe (tutorée) d'étudiants de l'EGC.

Cette mission de consulting gratuite de 4 mois permettra aux entrepreneurs retenus de **réfléchir à une nouvelle stratégie adaptée à leur problématique actuelle** : problème de trésorerie et de marge, seuil de rentabilité, calcul des coûts, gestion commerciale et relation client, présence sur les réseaux sociaux et internet, mode de distribution, organisation de l'entreprise, etc.

Rendez-vous sur le [site internet de l'EGC](#) pour prendre connaissance du cahier des charges complet de ce programme et candidater (jusqu'au 31 janvier 2022).

Information : EGC Pacifique Sud, Tél. : 24 31 40 / egc@cci.nc